

長崎市立橋小学校学校だより

たちばな～明るい我が家～

令和6年3月22日

文責 校長 内田英樹



右上の QR コードから橋小学校のホームページが見られます。学校行事等の様子もホームページでぜひご覧ください。

一年間ありがとうございました

今週に入ってから少し寒くなり、桜の開花宣言はまだ聞かれませんが、穏やかな日差しに春の訪れを感じます。本日、学校は令和5年度のゴールの日を迎えました。

本日の修了式では、子どもたちがこの一年間で多くのことを身に付け、体も心も大きく成長したことを振り返るとともに、成長した自分に自信をもって進級してほしいというお話をしました。今年度も子どもたちは、「かがやけ ひびけ たちばなキッズ」の学校テーマのもと、それぞれの学年・学級で様々な活動に取り組み、経験を重ねてきました。まだまだ満足できないところもあるかもしれませんが、比べるのは誰でもありません。自分自身です。一年前の自分と比べるとどの子どもも本当に大きく成長しています。胸を張って新しい学年がスタートする4月を迎えてほしいと思います。

もちろん、この子どもたちの成長は、学校だけの力ではなく、保護者や地域の皆様の御支援・御協力があったからこそです。一年間、子どもたちを、そして学校を支えていただき本当にありがとうございました。これからも学校、保護者、地域が一体となって橋小学校の子どもたちを育てていきたいと思ひます。次年度もどうぞよろしくお願いいたします。



卒業おめでとうございます！

3月18日(月)に、第37回卒業証書授与式を挙りました。多くの保護者、来賓の皆様、そして在校生代表の5年生が見守る中、72名の卒業生はみんな



堂々とした態度で卒業証書を受け取り、無事卒業式を終えることができました。

卒業式では、私からの「はなむけの言葉」として「自分の良さを理解し、今できることに全力で頑張っていってほしい」ということを話しました。人は、それぞれに良さがあります。誰かと比べたり、誰かと違うことを気にしたりしても何も変わらない、どんな時も自分の良さを自分の中に見つけ、今自分ができることを全力で頑張ることできると困難を乗り越えることができる、自分を信じて前に進んでいってほしいと話しました。そして頑張るみんなの周りには、みんなの良さを理解し支えてくれる家族をはじめ多くの人がいることを忘れないでほしいということも伝えました。

卒業した6年生が自分の良さを見つけ、できることに全力で頑張ることこれから立派な中学生、そして素敵な大人の人へと成長していくことを心より願っています。

4・5月の主な行事予定

※あくまで予定です。新年度に改めてお知らせします。

- 4月8日(月) 1学期始業式
- 9日(火) 2～6年給食開始
- 10日(水) 入学式

- 12日(金) 歓迎集会・遠足
- 17日(水) 遠足予備日(お弁当の日)
- 18日(木) 3～6年学力調査、1年給食開始
- 22日(月) 1、2年授業参観・懇談会
- 23日(火) にこぽかさん懇談会
- 24日(水) 3、4年授業参観・懇談会
- 26日(金) 5、6年授業参観・懇談会
- 5月19日(日) 運動会(予備日29日)
- 20日(月) 運動会代休
- 26日(日) 運動会予備日
- 27日(月) 全校お弁当の日

お世話になりました

春は別れの季節でもあります。今年度は私を含め次の11名の教職員が、新たな職場へ異動したり退職したりすることになり、本日、離任式を行いました。保護者、地域の皆様には大変お世話になりました。本当にありがとうございました。